



PRESIDEN UMUMKAN ENAM CALON MENTERI

Presiden Joko Widodo didampingi Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengumumkan enam calon menteri Kabinet Indonesia Maju, Selasa (22/12), di beranda belakang Istana Merdeka, Jakarta. Keenam calon Menteri tersebut yaitu Tri Rismaharini sebagai Menteri Sosial, Sandiaga Salahuddin Uno sebagai Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Budi Gunadi Sadikin sebagai Menteri Kesehatan, Yaqut Cholil Qoumas sebagai Menteri Agama, Sakti Wahyu Trenggono sebagai Menteri Kelautan dan Perikanan dan Muhammad Lutfi sebagai Menteri Perdagangan.

PAKAI JAKET BIRU, AGAR BISA BEKERJA KAPAN SAJA

Dilantik Hari Ini, Jokowi Kenalkan 6 Menteri Baru Kabinet Indonesia Maju

Keenam menteri baru di Kabinet Indonesia Maju ini akan dilantik Rabu pagi di Istana Negara. Para menteri baru ini diharapkan bisa responsif dan sensitif terhadap kondisi masyarakat dan bangsa pada masa pandemi Covid-19 ini.

JAKARTA (IM)- Presiden Joko Widodo mengumumkan perombakan (reshuffle) Kabinet Indonesia Maju pada Selasa (22/12). Dalam pengumuman tersebut, Jokowi mengenalkan enam orang nama sebagai menteri-menteri baru di Kabinet

Indonesia Maju. "Sore ini saya dan Bapak Wapres ingin mengumumkan anggota baru Kabinet Indonesia Maju," ujar Jokowi dipantau dari tayangan TV, Selasa. Secara berturut-turut, Jokowi lantas mengenalkan keenamnya. Pertama, Jokowi memanggil Tri Rismaharini. Wali Kota Surabaya itu diberi mandat sebagai Menteri Sosial menggantikan Juliari Batubara yang saat ini menjadi tersangka Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Kedua, Jokowi mengenalkan Sandiaga Salahuddin Uno sebagai Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Sandiaga menggantikan posisi Wishnutama Kusubandio. Ketiga, Jokowi mengenalkan Budi Gunadi Sadikin sebagai Menteri Kesehatan. Budi menggantikan posisi Terawan Agus Putranto. Keempat, Jokowi mengenalkan Yaqut Cholil Qoumas atau lebih dikenal sebagai Gus Yaqut sebagai Menteri Agama. Yaqut menggantikan posisi Fachrul Razi. Kelima,

Jokowi mengenalkan Wahyu Sakti Trenggono untuk menggantikan posisi Edhy Prabowo sebagai Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP). Keenam atau terakhir, Jokowi mengenalkan M Lutfi sebagai Menteri Perdagangan. M Lutfi menggantikan posisi Agus Suparmanto.

Usai mengenalkan keenam menteri barunya, Jokowi juga menginformasikan jadwal pelanti-

▶ Bersambung ke hal 11

WISHNUTAMA BERI WEJANGAN

Ditunjuk Jadi Menparekraf, Kekayaan Sandiaga Uno Capai Rp5 Triliun



SANDIAGA UNO

JAKARTA (IM)- Sandiaga Uno yang baru ditunjuk menjadi Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif tercatat memiliki kekayaan senilai total Rp 5.099.960.524.965. Angka tersebut diketahui dari Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang disampaikan Sandiaga pada 14 Agustus 2018 selaku calon Wakil Presiden pada Pemilu 2019. Kekayaan Sandiaga tersebut terdiri atas 15 tanah dan bangunan senilai total Rp 191.644.398.989. Tanah dan bangunan milik Sandi-

▶ Bersambung ke hal 11

Pemerintah Diminta Perbaiki Kebijakan Wajib Tes Antigen

JAKARTA (IM)- Anggota Komisi IX DPR RI, Saleh Daulay menilai, kebijakan wajib tes antigen bagi calon penumpang pesawat dan kereta api diperlukan untuk mengurangi penyebaran virus Covid-19. Terutama saat libur

akhir tahun untuk mengendalikan penyebaran virus tersebut. Hanya saja, dia mengaku, mendapat beberapa keluhan masyarakat. Ia berharap kebijakan pemerintah itu tidak mempersulit karena ada beberapa kendala.

"Dari kemarin, saya sudah dapat laporan dari masyarakat terkait ini. Rata-rata mereka mengeluh. Keluhan yang sama juga disampaikan lewat media-media sosial," kata

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi: Ekonomi Sangat Sulit di 2020, Tapi Program Bansos Tetap Diperpanjang di 2021

JAKARTA (IM)- Tahun 2020 merupakan momen yang mungkin tidak akan terlupakan. Pandemi Covid-19 telah memberikan cobaan berat bagi seluruh sektor ekonomi. Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengakui hal itu. Dia mengatakan, 2020 merupakan tahun

yang sangat sulit. "Kita tahu bahwa tahun 2020 adalah tahun yang tidak mudah, tahun yang tidak gampang, sangat sulit karena adanya pandemi Covid-19," ucapnya dalam acara Outlook Perekonomian Indonesia 2021, Selasa (22/12). Dari sisi

ekonomi terlihat jelas penurunannya. Jokowi menjelaskan pada kuartal I-2020 ekonomi Indonesia masih bisa tumbuh positif 2,97%.

"Namun di kuartal II karena Covid-19 terkontraksi turun

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 6.347 Kasus dan Kini Capai 678.125

JAKARTA (IM)- Jumlah pasien yang terjangkit Covid-19 di Indonesia masih terus bertambah meski pandemi telah berlangsung lebih dari sembilan bulan. Berdasarkan data yang dihimpun pemerintah, hingga Selasa (22/12/20), ada penambahan 6.347 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan jumlah total kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 678.125 orang, terhitung sejak diumumkan pertama kali pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima Selasa sore. Data juga

bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id dan Kemkes.go.id, dengan pembaruan yang muncul setiap sore.

Meski terjadi penambahan kasus baru positif Covid-19, pemerintah juga melaporkan terdapat penambahan pasien sembuh dari Covid-19. Dalam data yang sama, ada penambahan 5.838 pasien Covid-19 yang sembuh dan dianggap tidak lagi memiliki virus korona. Mereka dinyatakan sembuh berdasarkan pemeriksaan laboratorium dengan metode polymerase chain reaction (PCR), yang hasilnya negatif

▶ Bersambung ke hal 11



BP JAMSOSTEK TERIMA PENGHARGAAN DARI KPK

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron (kiri) menyerahkan penghargaan kepada Direktur Pengembangan Investasi BP JAMSOSTEK Amran Nasution (kanan) pada acara pengumuman dalam rangkaian peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia (Hakordia) 2020 di gedung KPK, Jakarta, Selasa (22/12). BP JAMSOSTEK meraih penghargaan sebagai Kementerian/Lembaga dengan Unit Pengendalian Gratifikasi Terbaik Tahun 2020.

IDN/ANTARA

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta - The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemahid Komang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Anggaplah segala permasalahan sebagai pelajaran sebagai peringatan untuk mawas diri. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Peneliti Sebut Kecoa Bisa Selamatkan Nyawa Manusia



SELAMA ini, bagi banyak orang kecoa adalah hewan yang menjijikkan. Tapi siapa sangka, kecoa berpotensi menjadi bahan pembuat antibiotik yang bisa menyelamatkan nyawa.

Dalam penelitian bersama yang dipimpin oleh American University of Sharjah (AUS), terdapat temuan bahwa molekul dalam kecoa berpotensi untuk dikembangkan sebagai antibiotik penangkal bakteri.

"Lebih dari 17 juta orang meninggal setiap tahun di seluruh dunia karena infeksi bakteri.

▶ Bersambung ke hal 11

Buka Pintu Kabin Saat Pesawat akan Lepas Landas, 2 Penumpang Ditangkap



DUA penumpang pesawat maskapai Delta Air Lines tujuan Atlanta, Amerika Serikat (AS), membuka pintu kabin saat pesawat hendak lepas landas di Bandara La Guardia, New York. Keduanya telah ditangkap oleh otoritas setempat.

Seperti dilansir CNN, Selasa (22/12), juru bicara maskapai Delta Air Lines, Mercedes Durrant, menuturkan insiden itu terjadi pada Senin (21/12) pagi waktu setempat, saat pesawat sedang bergerak menuju landasan untuk lepas landas.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
Kurs Rupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.345,00 14.080,00
SGD 10.903,00 10.533,00
AUD 10.948,00 10.623,00
EUR 1.703,00 1.723,00
HKD 1.890,00 1.793,00
GBP 19.491,00 18.821,00
Selasa 22 Desember 2020 16.00 WIB